

Orizatlán  
(Lugar de arroz o tierra de arroz)

Construcciones religiosas:	Clasificación:	Ubicación:
San Felipe	Parroquia	San Felipe Orizatlán
Santa Ursula	Capilla	Huitzililingo
San Antonio	Capilla	Talol
San Juan	Capilla	Piedra Hincada
San Nicolás	Capilla	Tultitlán

#### Historia

“La población fue fundada a mediados del siglo XVI por aztecas y españoles; los primeros la designaron con el nombre de San Juan Tlila, mientras que los segundos la conocían por San Antonio Metztlán. No existen datos precisos de la evangelización en este punto, pero la fecha en que se erigió el pueblo y la que se fijó para el principio de la construcción de la primer iglesia, además de la región en que se encuentra, permiten afirmar que fueron los agustinos que de planta y en Huejutla instaló en 1545 Fray Juan de Estacio al ser electo provincial de la orden. Fue república de indios dependiente de la Alcaldía Mayor de Huejutla, y en 1804 figura como perteneciente a la Intendencia de Veracruz. La iglesia primitiva se principio a construir a fines del siglo XVI y fue destruida.” (Catálogo de construcciones religiosas del Estado de Hidalgo 1929-1932 Talleres gráficos de la Nación. México, MCMXL, Véase la sección correspondiente al citado municipio).